



ひばり

豊川市立小坂井東小学校
校長室だより 第7号
令和7年11月26日(水)

♪ 仲間とともにひびかせよう 最高のメロディー



このスローガンのもと、11月8日(土)の音楽発表会では、どの学年も練習の成果を十分に発揮することができました。音楽発表会としては、これまでで一番多い参観者数でした。歌や合奏とともに、それぞれの学年らしさを味わっていただけたことと思います。お家の方には、当日までさまざまな面でのご協力をありがとうございました。

校内発表会の日に、他の学年の子が書いた感想の一部を紹介します。

- 1年生……すごく元気な声で歌っていて、見ている側もすごくパワーをもらいました。合奏もみんな一生けん命がんばっているのが伝わって、幸せな気持ちになれました。
- 2年生……『ボヨヨン行進曲』で、前でおどっていた人もよかったですけど、後ろで歌っている人たちの声もよく聞こえてきてよかったです。『野菜ケチャ』もおもしろかったです。
- 3年生……合奏の『ケセラセラ』はとてもはく力がありました。教室にたまに聞こえてきたけど、何年生かはわからなくて、3年生がやっていたことを知ってすごいなと思いました。
- 4年生……『エール!!!』という曲の歌詞の中には、今からの人生に対して心がうるっとなるところがあって、中1頑張ろう!って思えた。題名とおりの「エール」だった気がします。
- 5年生……『アンパンマンのマーチ』を合唱にするとみんなにきれいだとは! あらためて歌詞をかみしめた。『Believe』は口ずさみながら聞いていたけど、すてきすぎてびっくりした。
- 6年生……さすが6年生と思うきれいな声で気持ちがこもっていた。『木星』のどんどん楽器がふえていくところや感じが変わったときがきれいだった。ずっと聞いていたいくらいすごかった。



「まちの先生」ありがとう

4年生以上の子が参加するクラブ活動のうち「郷土を調べる」「点字」「工作体験」では、本年度も地域の先生に教えていただきました。小坂井の風車を作ったり、点字で手紙を書いたり、竹をナイフで削ったりする子どもたちの顔は真剣そのものでした。

外遊び、元気いっぱい

冷たい風が吹く季節になりましたが、大勢の子が外に出て遊んでいます。木曜日のふれあいタイムには、学級で遊んだりペアの子と遊んだり、先生もいっしょになって元気いっぱいの姿が見られます。



＜最近気づいたこと＞

朝行き合ったとき、いつも「今日(校長室)あいてる?」と聞いてくれるのに、実際にはあまりやってこない子がいます。用事ができたり、忘れてしまったりしているのかなと思っていましたが、ああ、行きたいと思ったら行けるという“安心”がほしいのかもしれませんと気づきました。